
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erklärt Beigeordneter Flöck, die Beratungsunterlagen inklusive der vorgelegten Pläne 

entsprächen dem Stand dessen, was im Bebauungsplan geregelt werden solle. Eine Änderung der 

Geschossigkeit sei derzeit nicht geplant.  


